

News / Aktuelles

[Inclusiun Sportiva](#)

Zwei Rollstühle samt Swiss-Trac für das Oberengadin

Damit Menschen mit Handicap auch die Natur im Engadin erleben können, spendet die gemeinnützige Organisation «Bündner helfen Bündnern» dem Verein «Inclusiun Sportiva» Geld für benötigte Hilfsmittel.

15.03.2024 Medienmitteilung



Diego Quinter, Vorstandsmitglied von «Bündner helfen Bündnern» überreicht der Präsidentin des Vereins «Inclusiun Sportiva» Marlies Zimmermann, einen Scheck als Unterstützung zur Beschaffung von zwei Rollstühlen. Foto: z. Vfg

Die Organisation mit Geschäftssitz in Haldenstein engagiert sich für Menschen mit besonderen Bedürfnissen und unterstützt den Verein «Inclusiun Sportiva» mit 2000 Franken. Dieser betreibt eine Begegnungsplattform für Menschen mit und ohne Beeinträchtigung sowie für chronisch Erkrankte. Da das Oberengadin bisher nicht über die erforderlichen Hilfsmittel verfügt, plant «Inclusiun Sportiva» zwei Rollstühle samt dem elektrischen Swiss Trac-Zuggerät anzuschaffen. (siehe EP / PL vom 21.12.2023). «Damit Menschen, die auf einen Rollstuhl angewiesen sind, auch Zugang zur Natur im schönen Engadin erhalten, unterstützen wir den Verein gerne mit einer Spende», wird Diego Quinter, Vorstandsmitglied von «Bündner helfen Bündnern» in einer entsprechenden Medienmitteilung zitiert. Die Idee des Vereins, Menschen mit und ohne Handicap zusammenzubringen, um sich zeit- und ortsunabhängig für eine sportliche Aktivität in der Natur zu treffen, sei äusserst lobenswert, so Quinter.

Weitere Informationen: www.helfen.gr oder www.inclusiunsportiva.ch